

Le Rallye des 3 Rivières

La Communauté de Communes INSE a organisé son 2ème rallye touristique le dimanche 30 juin, 26 équipages ont pris le départ dont 3 équipages pullaysiens (Souchay-Chéron, Desmet-Grisolet, et Rotrou) qui n'ont pas hésité à affronter les énigmes qui leur étaient posées et qui leur ont permis de découvrir une partie du nouveau territoire auquel nous appartenons.

L'équipage Desmet-Grisolet est arrivé deuxième.



Les concurrents participent à des jeux pendant la pause déjeuner



La soirée « Paëlla »

Samedi 21 septembre, chaude ambiance à la salle polyvalente de Pullay, le comité des fêtes a organisé sa première soirée « Paëlla ». 156 convives ont répondu présents. La soirée, animée par le groupe The Be Goody, a été un véritable succès. Chants, danses, petit spectacle ont permis à tous de passer un moment chaleureux et convivial, plein de gaieté et de bonne humeur.



Le carnet rose de la commune :

Kléolynna Brisset, née le 9 janvier 2019

Louise Hennegrave, née le 12 mars 2019

Félicitations aux heureux parents.



Ils nous ont quittés :

Annick Marguerite, décédée le 18 avril 2019
Annick a été pendant de longues années notre fidèle et dévouée secrétaire de mairie.

Jean Villette, décédé le 22 septembre 2019.
Jean a consacré beaucoup de temps à la commune puisqu'il a été conseiller municipal de 1989 à 2008 et membre du CCAS de 1983 à 2008.

Nous avons une pensée émue pour leurs proches.

Ils se sont dit « oui » devant Monsieur le Maire

le 26 juillet 2019

Juliette Béchu et Victor Mallez

le 17 août 2019

Estelle Décure et Fabien Garcia

le 7 septembre 2019

Sandrine Koltunski et Frédéric Palyart,

Tous nos souhaits de bonheur



PULLAY

Bulletin municipal - Octobre 2019



Chères Pullaysiennes, chers Pullaysiens

Cela fait bientôt 8 mois que nous n'avons pas fait de bulletin municipal, nous nous en excusons. D'abord, merci à Michel Samon pour la réalisation de ce bulletin municipal. Beaucoup de choses se sont passées depuis le dernier bulletin.

Après les vœux du maire en janvier avec votre présence que je remercie. Fin janvier nous avons, avec le conseil municipal et le personnel inauguré notre local technique de 55 mètres carrés plus 35 mètres carrés à l'étage en présence de M. le Sous-préfet et de notre député Mme Gilson. Le coût des travaux a été de 100 000 euros et nous avons obtenu 45 000 euros de subvention, D.E.T.R (Dotation d'Equipement des Territoires Ruraux) et Réserve Parlementaire.

En mars, après le repas de nos aînés qui réunit toujours un nombre important de personnes, nous avons eu les premières rencontres avec Center Parc. En effet, la 2ème réunion de concertation qui s'est tenu à la salle polyvalente de Pullay a accueilli quelques 50 personnes ; réunion où chacun a pu poser les questions sur l'extension de Center Parc au directeur de projet et aux deux garantes chargées du bon déroulement des débats.

Autre moment important dans notre commune, ce fut le départ en retraite de Michel, notre dévoué employé communal. Merci Michel pour tout le travail accompli depuis plus de 5 ans. M. Laurent Crolet que nous connaissions déjà, car il participait à la mise en place des guirlandes de Noël avec Michel depuis 4 ans a été recruté.

Beaucoup l'attendait et c'est le 6 mai qu'en présence de Hervé Maurey notre sénateur, de Jean-Luc Boulogne, président de l'INSE et de beaucoup d'entre vous qu'a été inauguré la montée en débit de votre internet.

Depuis quelques semaines, l'enquête publique portant sur la mise en compatibilité du PLU, afin de permettre l'extension de Center Parc est terminée. Le commissaire enquêteur ainsi que les services de l'Etat donneront leurs réponses dans les mois à venir.

J'espère que vous avez profité pleinement de cet été qui a été très chaud et que malgré les restrictions d'eau, vous avez réussi à conserver vos fleurs et vos légumes pour ceux qui disposent d'un potager.

Bien à vous et à votre service,

Serge Souchay

Adresse de la Mairie :

2 rue des Rossignols -27130 PULLAY

Téléphone : 02.32.32.18.58

Horaires d'ouverture et de permanence :

les lundis : 16h-18h

les vendredis : 10h-12h

site : www.pullay.fr - courriel

messaging : pullay@wanadoo.fr

Date à retenir : **Vœux de Monsieur le Maire**

le **samedi 11 janvier 2020** à 18h

à la salle polyvalente.



L'actualité en image

Les vœux 2019 du Conseil Municipal

Cette année encore de nombreux habitants de la commune sont venus à l'invitation de Monsieur le Maire et du Conseil Municipal pour assister aux vœux.



Le départ de Michel Le Bihan le 15 mars 2019

Entouré de sa famille et de ses amis, Michel a dit au revoir à la commune à laquelle il a consacré beaucoup de son temps et de façon très consciencieuse pour l'entretenir et l'embellir.



Réunion d'information sur l'extension de Center Parcs

Le 19 mars 2019 l'ensemble des Pullaysiens étaient conviés à une réunion d'information sur la future extension du domaine de Center Parcs. Les présents ont pu poser toutes les questions qu'ils désiraient.



Le repas des anciens

Le 31 mars 2019 les anciens de Pullay étaient à l'honneur. Entouré de Madame la députée de l'Eure, du Conseiller départemental, de Monsieur le sous-préfet, du Président de la communauté de communes, Serge Souchay, le Maire a accueilli les anciens de la commune.



Le repas et l'après-midi ont été animés musicalement par le groupe pullaysien les Be Goudy

Internet et le haut débit

Le 6 mai le sénateur Hervé Maurey, le Président de la Communauté de Communes INSE sont venus inaugurer l'armoire qui permet aux habitants de Pullay de voir le débit entrant d'Internet augmenter de façon importante. Ce n'est pas encore la fibre optique mais c'est déjà un grand progrès par rapport à ce qu'il y avait précédemment.



Les Pullaysiens sont venus nombreux assistés à cet événement tant attendu et non pas hésités à interroger le sénateur quant à la suite (arrivée de la fibre optique). Celui-ci s'est plié bien volontiers à répondre aux questions posées.

La Brocante du 5 mai 2019

Près de 70 exposants ont proposés aux chineurs leurs souvenirs qu'ils avaient récupérés dans leur grenier ou leur cave. Beau succès pour la toute nouvelle équipe du Comité des Fêtes.



Une partie des cuistots à la pose



Des enfants aident le Maire à planter des pommes de terre qui seront ramassées lors de la fête de la pomme en octobre.

Le concours de pêche du 8 mai 2019

Dès 8 heures du matin une vingtaine de courageux se positionnaient autour de la mare communale pour taquiner non pas le goujon mais la truite que le Comité des Fêtes avait fait venir exprès pour cet événement



Les associations de la commune

Le Comité des Fêtes

Président : Didier Chéron
Tél. 06.83.78.89.32



Le Stand de tir

Président : Jean Jacques Janick
Tél. 02.32.32.39.22



L'Amicale des Chasseurs

Président : Michel Tavernier
Tél. 02.32.32.18.19

